

Vater sein, das ist schon schwer..es zu werden, glatt noch mehr!

Teti will ein Kind, Zadei ist dafür und damit gehen die Probleme los...*g*

Von AssassinsAtu

Kapitel 1: "Erwachen und ein Gedanke."

Kapitel 1: "Erwachen und ein Gedanke."

Sonnenstrahlen kitzelten den Dämon an der Nasenspitze, weckten ihn aus tiefem Schlaf. Neben ihm, noch in seligem Schlummer vertieft, lag sein geflügelter Geliebter, die Gesichtszüge entspannt, ein leichtes Lächeln auf den Lippen, die Zadei jetzt mit einem leichten Schmunzeln betrachtete.

Es war selten, das Teteiyus sich entspannt zeigte, gelöst und ruhig, nicht wie sonst kühl, pflichtbewußt und auf eine ruhige Art hyperaktiv um ja alles richtig zu machen. Zadei küsste seinen Engel liebevoll auf die Stirn, was diesen soweit erwachen ließ das er den Sonnenaufgang registrierte, sich genüsslich streckte und dann aus müden seegrünen Augen den Shogun ansah: "Guten Morgen, Zadei...."

"Es ist ein guter Morgen..."

Teti kuschelte sich noch einmal in die seidenen Laken zurück, die Wangen leicht gerötet als er Zadei dabei beobachtete, wie er seine Hosen suchte, welche am vorhergegangenen Abend nicht gerade sanft über Bord des Kingsize-Bettes gegangen waren, als Zadeis Hormone auf Hochtouren liefen...

"Ich hatte diese Nacht einen sehr seltsamen Traum..."

"Welchen denn, Engelchen?" Zadei suchte mehr oder weniger erfolgreich den Rest seiner Kleidung.

"Wir hatten ein Kind zusammen...."

"...?"

Ein wuscheliger Haarschopf tauchte auf der anderen Seite des Bettes auf, gekrönt von einer etwas in Mitleidenschaft gezogenen Shorts, [1] was dermaßen seltsam aussah, das Teti sein Kichern in der Decke ersticken musste. Seit er und Zadei endlich zueinander gefunden hatten, war für ihn das Leben endlich wieder einmal lebenswert geworden. Laures hatte ihnen, nach anfänglichem und öffentlichem Hin und Her (privat hatte er längst mit einem zweideutigen Grinsen im Gesicht zugestimmt) eine hübsche Wohnung im Palast gegeben. Gegenüber Teti hatte er später geäußert, das Zadei und er ruhig laut machen konnten, es würde niemanden stören. Noch Stunden später hätten einige Personen Teteiyus' Ähnlichkeit mit einer Cocktailkirsche

bestätigen können. Zadeis Reaktion auf den Ausspruch seines Lieblingsfeindes bestand darin, seinen Engel in besagte Wohnung zu schleppen und den Lautstärkepegel bezüglich zweideutiger Geräusche zu testen.

"Hey... hast du mir überhaupt zugehört?"

Die Shorts hatten inzwischen die Flucht ergriffen und Zadei hatte sich, wieder vollkommen angezogen, noch einmal aufs Bett gesetzt. Teteiyus blickte in fragende Augen: "Sag... hast du dir schon einmal einen Erben gewünscht?"

Diese Frage überraschte den Dämonenshogun sichtlich, er räusperte sich und wurde dann ein wenig rot: "Schon... mit dir... aber das geht nicht."

"Wer sagt das?"

Zadei sah ruckartig auf, als Teteiyus diese Worte kaum ausgesprochen hatte. Mit ziemlich überraschtem Gesichtsausdruck sah er, starrte mehr auf die geröteten Wangen, die züchtig niedergeschlagenen Augen des Engelsdämons. Wusste Teti überhaupt, was er da gesagt hatte? Immerhin war er doch ein Mann.... oder hütete er etwa doch noch ein Geheimnis, das ihm bis jetzt verborgen geblieben war?

"Es ist nicht unmöglich, Zadei..." mischte sich da Teteiyus sanfte Stimme in seine Gedanken ein. "Ihr anderen Dämonen wisst wenig über uns Geflügelte..."

Aufrecht im Bett sitzend, das lange Haar im Zopf und den schlanken Körper in einer Art Nachthemd verhüllt machte Engelchen schon jetzt den Eindruck einer jungen Frau, fast noch eines Mädchens.

"Mag sein." erwiderte Zadei etwas nachdenklich und kämpfte sich in seine Hosen. Die Vorstellung war irgendwo abwegig, und doch... reizvoll. Zadei nahm sich vor, trotz aller Abneigung gegen Literatur etwas nachzuforschen. Teteiyus' Andeutungen hatten ihn neugierig gemacht. Er würde sich informieren.

Sofort nach dem Frühstück.

[1]nehmt dieses bitte als künstlerische Freiheit... und ja, es gibt Leute, die verbringen ihre Abende damit, mit ihren Freunden darüber zu diskutieren, ob ein Dämonengeneral jetzt lieber Tangas oder Shorts trägt XD oder vielleicht auch gar nicht *kicher* Zadei, der Exhibitionist. Zuzutrauen wärs ihm, oder? ^-^